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家里拆卸灯笼时不小心摔了
报销时却被怀疑骗保
蓝~\(≧▽≦)/~荷:

有一件烦心事可以聊聊吗？

主持人:
嗯，说说遇到什么烦心事了?

蓝~\(≧▽≦)/~荷:
我老公去年十二月不小心摔了,去黄碧街

住院治疗半个多月,本以为农村医疗和大病保

险多少可以报销一部分医疗费,可到现在还没

有答复。

主持人：
报销不应该出院后医院都即时报掉的吗？

蓝~\(≧▽≦)/~荷：
去报销时说我老公是给别人干活摔的不可

以报销，还说骗保要负法律责任。可我老公是

在我自家门口拆卸灯笼时不小心摔的。

主持人：
你们共花了多少医疗费？

蓝~\(≧▽≦)/~荷：
三万元钱的医疗费。

主持人：
为什么你起初说是老公是给别人干活摔

的？

蓝~\(≧▽≦)/~荷：
因为上午确实是给别人家干活，下午二三点

回家，四点左右拆灯笼，别人以为就是给别人家

干活摔了。如果给别人家干活摔了，那我们也

不会这么说，但是我老公是在家门口摔的，自己

保了险，肯定要享受报销，却被怀疑骗保，真的

感到很委屈，现在都没有结果，不知道该怎么

办。

胡莲珍：
我是西溪柏西村人，可最近为一张用不了的

饭卡而烦心？

主持人：
是哪里的饭卡，怎么会用不了？

胡莲珍：
是医院里的，那时工作人员说，只要医院不

关门，饭卡随时都可以使用。今年家里老人又住

院了，我去食堂打饭时，说我饭卡不能使用了。

主持人：
里面有多少钱？

胡莲珍：
我去充卡的地方查询，卡里还有1800元钱。

主持人：
你怎么在卡里充了这么多钱？

胡莲珍：
前几年我在医院住院部工作，在工作期间，

医院食堂发了一张饭卡，每月 300 元的伙食费打

在饭卡上，工作期间省吃俭用也没怎么去食堂就

餐。2016 年年底我辞职回家照顾老人。后来因

老人住院又往饭卡里充了 1000 元，那时工作人

员承诺，只要医院不关门就可以使用。

主持人：
有说为什么不能用？

胡莲珍：
不能使用是因为医院食堂系统升级，更换了

饭卡，因我辞职在家，不知道换卡一事。

主持人：
既然卡里能查到多少钱，也不应该不让使用

的道理。

胡莲珍：
我找管理食堂的部门，想着换一下卡，重新

使用就好。可都说不能换卡，也不能把钱退还，

说只能你自己吃亏，我一个打工辛辛苦苦赚点

钱，省吃俭用攒点钱不容易，这样实在说不过去。

林林：
2月13日《永康日报》“Q来Q去”版一篇“为

哄女儿睡觉,老公唱起了《死了都要爱》”我也想

说说我家的笨老公。

主持人：
怎么了？

林林：
过完年上班，单位事情多做不完，只能晚上

带回家。家里有个三岁的小女儿，很好动，非要

粘着我玩，又吵又闹。没办法，我只能把女儿交

给没什么事的老公照看。

主持人：
结果出问题了？

林林：
唉，别提了。没过十分钟，老公在外面大呼

小叫。我以为出了什么事，忙跑出去看个究竟。

原来女儿把内裤尿湿了。我很纳闷，女儿这么

大了，要尿尿自己会说的，怎么会单单把内裤尿

湿，而外面的裤子没事？

主持人：
什么原因？

林林：
原来，老公边带女儿边看电影频道的悬疑

片。女儿说要尿尿时，他虽然把女儿抱到了厕

所，但估计脑子里还在琢磨着剧情。帮女儿脱

了外裤，然后忘记脱内裤就抱了起来，等尿完提

裤子的时候，才发现内裤没脱。他不知道女儿

穿什么衣服，也不会换，只能大呼小叫地求助

我。做妈妈的真累，又要工作又要照顾孩子，被

逼成女汉子了。

依然：
又到了全市中小学的开学季，上下学期间，

接送孩子的车辆再次加入到早晚高峰大军中，

对于在学校周边区域来说，会迎来较大车流，再

度开启“拥堵模式”。

主持人：
是的。如遇交通流量较大时，应服从交通

民警现场指挥，自觉排队，耐心等候，依次通行，

可减少拥堵。

依然：
嗯嗯，但其实有时拥堵也跟不文明开车有

关，有时原本就很拥堵了，还随意调头，而反方

向的车辆也不相让，导致道路更拥堵。

主持人：
驾车接送学生的家长应该在校园周边允许

临时停车的地方即停即走，更不能随意调头，避

免影响其他车辆和行人的正常通行。

依然：
上学期永康三中曾给学校家长发了一条倡

议书，我觉得很好。

主持人：
当时提出了什么倡议书？

依然：
倡议书让接送孩子的家长接送孩子时，南

苑东路不掉头、三中路所有车辆只从西向东

行。我觉得这样挺好的，其实只要车辆不随意

掉头，依次而行不会怎么堵车。

主持人：
是的。大家开车要克制浮躁情绪，不要

盲 目 超 车 和 随 意 并 线 或 调 头 ，耐 心 排 队 等

待。

依然：
如果一个方向行驶不掉头确实可以减省一

些时间，同时也为交通畅通贡献一份力量。因

为接送孩子上学放学时段呈规律性交通结点拥

堵，只要过了学校规定的时间点，道路就会空很

多，所以希望送完孩子家长不要急着调头或抢

道，以免堵上加堵，也会为一些迟来的学生减少

因拥堵而迟到，为节约孩子们的时间贡献一份

力量。

主持人：
是的。在上下学时段社会车辆也可以尽量

避开校园周边等易拥堵路段、时段，在条件允许

的情况下，采取错峰出行或提前选择绕行路线，

为学生树立榜样。

依然：
有些司机还是做得很好的，在一些路口会

礼让一些想转弯的车辆，这样就不会出现因

为转不了弯而被堵在后面的车不能通行的情

况。

主持人：
为这些司机点赞。交通治堵靠大家，大家

都能做到不乱停车、不随意调头，适当礼让会更

畅通、更有序。

又到开学季，“拥堵模式”启动
倡议勿随意调头，为畅通献一份力量

“两会”是全市人民的大事
欢迎你也来互动
真诚:

每年的“两会”，是全市人民政治生活中的

一件大事，凝聚着全市人民的期待与愿望。

主持人:
是的。“两会”承载了民意期盼，凝聚了广泛

共识，也关系着百姓福祉，为奔向全面小康提供

更多牵引力和推动力。

真诚：
政府部门要致力于办民生实事，从老百姓

的身边事、日常事做起，才能让人民的获得感、

幸福感、安全感日益增强。

主持人：
在“两会”召开之际你有什么建议？

真诚：
普通百姓的幸福，从“柴米油盐酱醋茶”开

始，民生无小事。期待两会上，代表委员们能抓

住保障和改善民生这一人民最关心最直接最现

实的利益问题，提出更多惠民利民的意见和措

施，让老百姓拥有真金白银的“获得感”，真真切

切的“幸福感”。

主持人：
“两会”是一个很好的上下沟通、下情上传、

广接地气的政治平台，代表们也会把它利用好。

真诚：
代表们应该充分发挥“两会”这个平台，解决

实际问题并给社会带来进步和发展，这样的两会

才更有意义。盼望着代表委员能够多提些可行性

强的议案，多一些参政议政履职方面的内涵之变。

主持人：
嗯嗯。让我们共同祝愿，本次“两会”圆满

成功。欢迎大家也在“Q 来 Q 去”这个平台为

永康的发展建言献策。

真诚：
是的。认真履行职责、参政议政，为城市和

人民的利益献计献策、贡献聪明才智，发出强有

力的声音。


